
Председателю Дирекции Совета 
по железнодорожному транспорту 
Попову Виктору Алексеевичу 

На ДП-1342 от 16-05-2024 

О ПОДТВЕРЖДЕНИИ СОГЛАСИЯ С ТЕКСТОМ ПРОТОКОЛА 80 ЗАСЕДАНИЯ СОВЕТА 

АО «Lietuvos gelezinkeliai» (далее - LTG) ознакомилось с итоговым проектом 
протокола восьмидесятого заседания Совета по железнодорожному транспорту государств-
участников Содружества, подготовленным в соответствии с согласованными решениями 
совещания экспертов, состоявшегося 16 мая 2024 года. 

В соответствии с процедурой, объявленной в письме Дирекции Совета от 25 апреля 
2024 года № ДЦ-1178, АО «Lietuvos gelezinkeliai» подтверждает согласие с текстом протокола 
с замечаниями и особыми мнениями LTG по пунктам повестки дня, а также с его подписанием 
Председателем Совета. 

LTG направляет итоговую запись по пунктам протокола восьмидесятого заседания 
Совета по железнодорожному транспорту: 

«Железнодорожная администрация Литовской Республики: 
• присоединяется к решениям Совета по пунктам повестки дня: 

1 (кроме подпунктов 5.7 (Приложение №7) с замечанием); 8.1.1 (Приложение №9); 
8.1.2 (Приложение №10); 14 (Приложение №21) с особым мнением); 20); 
2 (кроме подпунктов 4.2 (Приложение № 29); 4.3 (Приложение № 30); 5 (Приложение 
№ 31) и 6); 
3; 4; 5; б; 11 
8 (Приложение №37; 38) с замечанием); 
9 (кроме подпунктов 2 (Приложение №40); 3 (Приложение №41) с особым мнением 

• по пунктам повестки дня LTG не участвует: 
1 (подпункты 8.1.1 (Приложение №9); 8.1.2 (Приложение №10); 20); 
2 (подпункты 4.2 (Приложение № 29); 4.3 (Приложение № 30); 5 (Приложение № 31); 6); 
7 (Приложение № 36); 
9 (подпункт 2 (Приложение №40); 
10. 

ЗАМЕЧАНИЕ по подпункту 5.7 (Приложение № 7) пункта 1 повестки дня 

LTG не согласовывает данный подпункт, так как считает, что утверждение 
дополнения в Порядок формирования и расходования средств на содержание Дирекции 
Совета по железнодорожному транспорту государств - участников Содружества, 
утвержденный решением семьдесят четвертого заседания Совета 8 июня 2021 года 
преждевременно, так как не регламентирован порядок аннулирования принятых Советом мер 
воздействия, которые должны действовать до погашения задолженности в период между 
совещаниями Совета. 
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ОСОБОЕ МНЕНИЕ по пунктам 1 и 9 протокола, связанными с финансами 

На основании пункта 16 Положения о Совете по железнодорожному транспорту 
государств-участников Содружества, в котором предусмотрено, что решения по финансовым 
вопросам принимаются при единогласии членов Совета, и в соответствии со статьей 4 
Договора между Дирекцией Совета по железнодорожному транспорту государств-участников 
Содружества и Государственным предприятием «Литовская железная дорога» от 18 февраля 
1993 г., в которой предусмотрено, что решения, принимаемые Советом по железнодорожному 
транспорту или Дирекцией приобретают обязательную силу для Дороги после заявления ее 
представителя о присоединении к указанным решениям, LTG не согласовывает: 
• подпункт 14 (Приложение №21) пункта 1 повестки дня, в части касающейся 
увеличенной процентной доли Литовской Республики; 
• подпункт 3 (Приложение №41) пункта 9 повестки дня, в части касающейся 
увеличенной процентной доли Литовской Республики. 

ЗАМЕЧАНИЕ по пункту 8 (Приложения №37; 38) повестки дня 

LTG не согласовывает данный пункт повестки дня, так как считает, что не корректно 
предоставленные данные, касающиеся железнодорожной администрации Литовской 
Республики, а именно запись в 4 стр. Отчета Ревизионной комиссии Совета по проверке 
исполнения Сметы расходов на содержание Дирекции Совета по железнодорожному 
транспорту государств - участников Содружества за 2023 год о дебиторской 
задолженности в размере 1 440,2 тыс. рублей за 2023 год. 

На основании соответствующих документов: 
• Дирекцией Совета предоставленной счет фактуры № 44 от 12-07-2023 на сумму 

7 406 820 руб.; 
• Письма-обращения LTG к Председателю Дирекции Совета и начальнику 

Департамента корпоративных финансов ОАО «Российские железные дороги» № 
SD(LTG)-2418/2023 от 04-10-2023 об оплате членского взноса путем оформления 
взаимозачетов; 

• Письма-подтверждения ОАО «Российские железные дороги» № исх. 9179/ЖДУ от 06-
10-2023 о включении в бухгалтерскую выписку вышеуказанную сумму, 

LTG считает, что произвело расчет за 2023 год в полном объёме соответственно 
предоставленным вышеуказанным документам и не имеет дебиторской задолженности в 
размере 1 440,2 тыс. рублей за 2023 год. 

С уважением, 
Генеральный директор Эгидиюс Лазаускас 

ДОКУМЕНТ ПОДПИСАН ЭЛЕКТРОННОЙ ПОДПИСЬЮ 
Лайма Касимова, +370 698 23655, laima.kasimova@ltq.lt 
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Keg.data 2024-05-24, Reg.Nr. SD(ITG)-
1276/2024 

To the Chairman of the Council's Directorate 
for Railway Transport 
Mr. Viktor Alekseevich Popov 

_.._ Nr. SD(I.TG)-1276/2024 

To 16-05-2024 № DP-1342 

REGARDING THE CONFIRMATION OF AGREEMENT WITH THE TEXT OF PROTOCOL 80 OF 
THE COUNCIL'S MEETING 

JSC „Lietuvos gelezinkeliai" (hereinafter referred to as LTG) has reviewed the final draft of 
the protocol of the eightieth meeting of the Council on Railway Transport of the Member States of 
the Commonwealth, prepared in accordance with the agreed decisions of the expert meeting held 
on May 16, 2024. 

In accordance with the procedure announced in the letter of the Directorate of the Council 
dated April 25, 2024, No. DC-1178, JSC „Lietuvos gelezinkeliai" confirms its agreement with the text 
of the protocol with the remarks and specials opinions from LTG, as well as its signing by the 
Chairman of the Council. 

LTG submits the final record on the agenda items of the eightieth meeting of the Council on 
Railway Transport: 

"Railway Administration of the Republic of Lithuania: 
• agrees with the Council's decisions on the agenda items: 

1 (except for sub-items 5.7 (Appendix No. 7) with a remark); 8.1.1 (Appendix No. 9); 8.1.2 
(Appendix No. 10); 14 (Appendix No. 21) with a special opinion); 20). 

2 (except for sub-items 4.2 (Appendix No. 29); 4.3 (Appendix No. 30); 5 (Appendix No. 31) 
and 6). 

3; 4; 5; 6; 11. 
8 (Appendix No. 37; 38) with a remark). 
9 (except for sub-items 2 (Appendix No. 40); 3 (Appendix No. 41) with a special opinion. 

• LTG does not participate in the following agenda items: 
1 (sub-items 8.1.1 (Appendix No. 9); 8.1.2 (Appendix No. 10); 20). 
2 (sub-items 4.2 (Appendix No. 29); 4.3 (Appendix No. 30); 5 (Appendix No. 31); 6). 
7 (Appendix No. 36). 
9 (sub-item 2 (Appendix No. 40). 
10. 

REMARK on agenda item 1 (sub-item 5.7 (Appendix No. 7)) 

LTG does not agree on this sub-item, since it believes that the approval of the addition to the 
Procedure for the formation and expenditure of funds for the maintenance of the Directorate of the 
Council on Railway Transport of the Commonwealth Member States, approved by the decision of 
the seventy-fourth meeting of the Council on June 8, 2021, is premature, since the procedure for 
canceling adopted The Council of enforcement measures that must be in effect until the debt is 
repaid during the period between Council meetings. 

AO «Lietuvos gelezinkeliai» 

ул. Гележинкелио 16, LT-02100 

Адрес для корреспонденции: 

ул. Пелесос 10, LT-02111 

г. Вильнюс, Литовская Республика 

Теп. +370 5 269 2038 

Эл. п. info@ltg.lt 

Данные собираются и хранятся 

в Реестре юридических лиц 

Код 110053842 
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SPECIAL OPINION on agenda items 1 and 9 of the protocol related to finance 

Based on Article 16 of the Regulation on the Council for Railway Transport of the Member States of 
the Commonwealth stipulates that decisions on financial matters are made unanimously by the 
Council members and in accordance with Article 4 of the Agreement between the Directorate of the 
Council for Railway Transport of the Commonwealth Member States and the State Enterprise 
"Lithuanian Railways" of February 18, 1993, which stipulates that decisions taken by the Railway 
Transport Council or the Directorate become binding on the Railway after an application by its 
representative to join these decisions, LTG does not approve on: 
- sub-item 14 (Appendix No. 21) of item 1 of the agenda, regarding the increased percentage 
share of the Republic of Lithuania; 
- sub-item 3 (Appendix No. 41) of item 9 of the agenda, regarding the increased percentage 
share of the Republic of Lithuania. 

REMARK on agenda item 8 (Appendix No. 37;38) 

LTG does not approve on this agenda item, as it believes that the information provided regarding 
the railway administration of the Republic of Lithuania was incorrectly provided, namely the entry on 
page 4 of the Report of the Audit Commission of the Council for verifying the implementation of the 
Cost Estimates for the maintenance of the Directorate of the Railway Transport Council of the 
Member States Commonwealth for 2023 on accounts receivable in the amount of 1 440,2 thousand 
rubles for 2023. 
Based on relevant documents: 
1) The Directorate of the Council provided invoice No. 44 dated 12-07-/2023 in the amount of RUB 

7 406 820,00. 
2) Letter of appeal from LTG to the Chairman of the Directorate of the Council and the Head of the 
Corporate Finance Department of JSC Russian Railways No. SD(LTG)-2418/2023 dated 04-10-
2023 on payment of the membership fee by means of registration of offsets. 
3) Letter of confirmation from JSC Russian Railways No. ref. 9179/ZhDU dated 06-10-2023 on 
inclusion of the above amount in the accounting statement, 
LTG is convinced that it has made payments for 2023 in full in accordance with the above documents 
provided and has no receivables in the amount of 1 440, 2 thousand rubles for 2023. 

Sincerely, 

Chief Executive Officer Egidijus Lazauskas 

DOCUMENT SIGNED WITH AN ELECTRONIC SIGNATURE 
Laima Kasimova, +370 698 23655, laima.kasimova@ltq.lt 
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